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Guerrero
está de
pie y sigue
luchando

Estigmas de violencia son por
competencia en turismo dice

A cuatro años de mandato
asegura que hay gobernabilidad
HORACIO JIMÉNEZ Reportero

estados elunlversal com mx

El gobernador de Guerrero
HéctorAstudilloFlores PRI
llega a su cuartoaño deman

dato y afirma que su estado está de
pie que hay gobernabilidad y que
tanto la actividad económica como
la social se desenvuelven sin mayo
res problemas

Reconoció que Guerrero ha sido
estigmatizado como una entidad
violenta donde sólo puede haber
conflictos y problemas lo que res
ponde a intereses como la compe
tencia por el turismo pero los gue
rrerenses estándepieyhan dadolu
cha con dignidad

ENTREVISTA

En entrevista con EL UNIVER
SAL el mandatario local afirmó que
en este momento existen las condi

ciones para que los turistas visiten
Acapulco Ixtapa Zihuatanejo yTax
co puesto que hay gobernabilidad y
estabilidad después de lo que él lla
mó los dos años de la tragedia en
alusión al paso de los huracanes In
grid y Manuel en 2013 y la desapa
rición délos 43 normalistas deAyot
zinapa en 2014

Pidió que para el presupuesto de
2020 haya recursos importantes pa
ra el turismo la infraestructura y el
campo puesto que aseguró que
Acapulco sigue siendo uno de los
mejores polos turísticos del país

Astudillo Flores reconoció que no
se ha resuelto el problema de la in
seguridad pero destaca que logra
ron sacar a Guerrero de la lista de es
tados más violentos del país

Agregó que la baja en los homici
dios dolosos fue gracias a que se en
frenta a la delincuenciacongran de
terminación a la ayuda de la Fede
ración y a un tema colectivo pero
aclaró que no se va a colgar las me

dallas como heroe por los avances
del estado porque no lo es ni aspira
a serlo

Dejó en claro que a pesar de ser de
diferentes partidos no hay ningún
conflicto con la Federación y por el
contrario hay colaboración

Llegaasu CuartoInforme de Go
bierno cómo se siente y cómo
está Guerrero

Me siento bien con le pies sobre
la tierra sereno pero determinado
para muchas cosas que conllevan
gobernar un estado como Guerrero
Llego al cuarto año con un recorrido
que acabo de hacer donde encontré
una entidad dentro de la normali
dad de gobernabilidad

Como todos los estados y el país
tenemos un problema que es la in
seguridad perocreoque también en
ese tema las cifras son mejores que
hace cuatro años cuando Guerrero
estaba en el número uno por todos
los delitos de alto impacto ahora lie
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gamos al cuarto año con una dismi
nución notable de todo esto

Nos hemos salido de los estados
más violentes En el informe que dio
el secretario de Seguridad Pública y
Protección Ciudadana Alfonso Du
razo se da cuenta de esto

Guerrero está de píe hay gober
nabilidad y los ciudadanos pue
den visitarlo

Claro Hay gobernabilidad Gue
rrero se desenvuelve dentro de la ac
tividad económica y social sin ma
yores problemas

Para tener un análisis rápido hay
que recordar cómo estaba hace cua
tro años 32 municipios tomados
edificios quemados bloqueos en to
dos lados una situación económica
de crisis políticamente en una si
tuación de mucha confrontación
derivada de lo que yo he llamado
los dos años de la tragedia
Primero conIngridyManuel dos

fenómenos naturales que devasta
ron Guerrero y posteriormente con
la desaparición de los 43 normalis
tas de Ayotzinapa en Iguala

Llegué a sergobernador en el mo
mento más complicado en que ha
llegado alguien a tomar la respon
sabilidad en Guerrero pero tras cua
tro años las cosas han caminado

Qué hizo Guerrero para revertir
la inseguridad

Una gran determinación de mu
chos El tema de enfrentar la inse
guridad no es un tema de uno es un
tema colectivo y yo lo que menos
quisiera es colocarme como un hé
roe porque ni lo soyni aspiro aserlo
Lo que hahabido es unagranvolun
tad de coordinación en los últimos
tiemposyunagran determinacióny
constancia para enfrentar los pro
blemas En ocasiones enfrentar a la

delincuencia con unagran determi
nación tomardecisiones pero tam
bién destaca la ayuda de la Federa
ción No lo puedo soslayar ha sido
muy importante

Guerrero no ha estado solo ha
contado con una ayuda importante
de la Federación antes con el go
bierno que pasó y ahora con la pre
sente administración

Hay que reconocer que todas es
tas mesas por la paz y la justicia que
se han implementado en todo el

país han sido buenas ha habido vo
luntad delgobernadoryno haycon
flictos con el gobierno federal

Se ha estigmatizado al estado
Sí yo creo que sí porque además

en Guerrero hay muchos intereses
para estigmatizarlo como un estado
violento en donde sólo puede haber
problemas y conflictos y todo esto
tiene que ver con los intereses

Guerrero es un estado de intere
ses hay turismo y hay una gran
competencia para el turismo hay
competencia con otros lugares

que no los voy a decir pero son
muy notables en el país

Cuando pasa algo en Acapulco
por supuesto que la nota corre muy
rápido y como pasa también en
otros centros turísticos

Los centros turísticos son muy
atractivos mediáticamente yo creo
que sí pero también los guerreren
ses hemos dado una lucha con mu
chadeterminaciónydignidad en los
últimos tiempos para mantenemos
de pie no ha sido fácil
Hayundebate importante sobre
la despenalización de la mari
huana cómo ve este tema

En el mundo hay una ruta que es
primero estarenlomedicinaly des
pués pasar a lo lúdico

Yo creo que el tema lúdico tarde o
temprano va a llegar porque esta
mos en un mundo donde todo corre
para arriba opara abajo de abajo pa
ra arribayde arribaparaabajo pien
so que lo lúdico va a llegar Cuán
do no lo sé pero vá a llegar

Respecto a la amapola ese es un
asunto más fuerte Todavía genera
muchaviolénciaporel control seha
decaído el precio lo que antes cos
taba20mil pesoshoycuestade 3 mil
a 5 mil pesos hay menos interés de
sembrarlo de producirlo además
los riesgos y por supuesto todo lo
que conlleva a las cuestiones de ca
rácterpenal Yo lo que creo es como
lo dije hace tres años que el tema de
la legalización de la amapola para la
ruta medicinal debe continuarse
debe hacerse y tarde o temprano la
legalización de la amapola para su
uso medicinal va a llegar

Cómo va la inversión
La inversión ha sido buena debo

reconocer que en el último año ha
disminuido En la preocupación pa
ra el presupuesto 2020 está no so
lamente el gobernador de Guerrero
sino todos los gobernadores

Yo espero que de aquí al 15 de no
viembre la Cámara de Diputados
apruebe recursos para el campo
infraestructura y cuando hablo de
infraestructura hablo de carreteras
de agua potable y de drenaje y por
supuesto el turismo también tiene
que encontrar un camino para la
promoción mundial y en el país

Cómo ve a Acapulco
Bien Acapulco se ve bien sigue

habiendo una gran cantidad de in
versiones en temas de carácter dé
condominio buenos importantes
Acapulco sigue siendo un pueblo
extraordinario porque al final de
cuentas sigue siendo un punto muy
cercano a la Ciudad de México

Y le sumamos otro punto de ac
ceso no solamente Morelos sirio
Puebla porque con la apertura dé la
carretera Siglo XXI que parte de
las cercanías del lago de Tequesqui
tengo hacia Puebla los poblanos
hoy hacen tres horas a Acapulco

Ha recibido apoyo federal
Sin duda y lo agradezco pública

mente el tema de la inseguridad es
un tema atendido en mucho por la
Federación obviamente con lo qüé
tenemos nosotros la policía estatal
y la fiscalía que han ayudado a qüe
obtengamos mejores resultados dé
tenciones importantes

No estámuerto elPRI frenteala
Cuarta Transformación

Estoy convencido de que no Yo
creo que es una fuerza y en el PRI
hay experiencia hay una cultura de
aptitud de quienes nos hemos for
mado dentro de él y creemos qüé
hay muchas cosas que se tienen que
hacer por este país

Un mensajepara los ciudadano
de Guerrero

A cuatro años el estado está co
locado en otra circunstancia hay
que seguir trabajando estoy múy
comprometido con las siete regio
nes y los 81 municipios con el teiriá
de seguridad con el social con el dé
generar inversión como el turismB
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Trabajo todos los días y seguiré tra
bajando todos los días no es un po
se noesunaexpresión así losegulré
haciendo hasta el último de mis seis
años como gobernador

N

Llegué a ser gobernador

en el momento más
complicado en que
ha llegado alguien a
tomar la responsabilidad
en Guerrero

Tenemos un problema
que es la inseguridad

pero en ese tema
las cifras son mejores
que hace cuatro años
cuando Guerrero estaba
en el número uno por
todos los delitos de
alto impacto
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